



Trump saluda a un grupo de seguidores desde la entrada de la torre que lleva su nombre en Manhattan, donde reside. / MIKE SEGAR (REUTERS)

Fernández no reúne al comité territorial para calmar la crisis del PSOE

El presidente de la gestora citará uno a uno a los líderes regionales

ANABEL DÍEZ, Madrid

Las heridas en el PSOE tras la traumática reunión del comité federal del 1 de octubre están aún tan abiertas que la gestora que preside Javier Fernández ha decidido citar uno a uno a los líderes regionales en lugar de reunir al Consejo Territorial, para evitar que se reproduzca la pelea que condujo a la dimisión de Pedro Sánchez. El comité federal que decidirá si los socialistas se abstienen ante una nueva investidura de Mariano Rajoy se celebrará el domingo 23 de octubre. PÁGINA 15

Sus regiones acogen a los migrantes que Europa no quiere

Italia, país solidario

PABLO ORDAZ, Roma

El Gobierno de Matteo Renzi y la sociedad civil italiana han asumido en silencio un compromiso de solidaridad con los migrantes cuando otros países de Europa les dan la espalda. No solo los salvan de morir ahogados en el Mediterráneo; también los acogen por todo el territorio. Con Lombardía y Sicilia a la cabeza, cada región, en función de sus recursos, se reparte a decenas de miles de personas que ven bloqueado su camino hacia el norte. Salvo casos muy puntuales, la política de rescate y acogida de Renzi está siendo bien recibida por los ciudadanos. PÁGINA 6

Trump rechaza abandonar a pesar de las fuertes presiones de su partido

Los republicanos temen que la crisis les haga perder la Cámara y el Senado además de la Casa Blanca

AMANDA MARS, Nueva York
Una oleada sin precedentes de deserciones de líderes republicanos presiona a Donald Trump para que abandone su candidatura tras la filtración de un vídeo con comentarios denigrantes para las mujeres. El problema no es solo la Casa Blanca: lo que temen es que la onda expansiva del escándalo afecte a la Cámara de Representantes, que ahora controlan ampliamente, y

al Senado, donde tienen una mayoría mínima. Refleja bien la alarma de las élites conservadoras —y de los que compiten por sus escaños en distritos o Esta-

REPORTAJE

La América que perdona el vídeo machista

PÁGINA 4

dos complicados— la reacción de Condoleezza Rice, que fue secretaria de Estado con George W. Bush: “¡Basta!”. O la repulsa avergonzada de un símbolo como John McCain, candidato presidencial en 2008. Salvo que falleciera o decidiera retirarse por propia voluntad —lo que Trump ya ha descartado de pleno—, los republicanos tienen prácticamente imposible librarse de su candidato. PÁGINA 3

Puigdemont retoca la hoja de ruta para atraer a Podemos

PERE RIOS, Barcelona

Carles Puigdemont ya ha logrado sumar a 83 de los 135 parlamentarios catalanes a su plan independentista. Ahora busca aliados en Madrid, donde hoy se verá con el líder de Podemos, única fuerza estatal que apoya el referéndum. Antes, la prioridad del *president* eran las elecciones plebiscitarias; ahora lo es la consulta. PÁGINA 16

El Consejo de Europa exige a España un Poder Judicial independiente

P20

ADEMÁS

Berlín alerta contra una guerra comercial con EE UU

P39

Garzón: “Estaba condenado desde el comienzo”

P18



España vence sin dificultad a Albania (0-2)

P29 y 30

Las sentencias de divorcio ya contemplan la tenencia conjunta de los animales

Compartir al perro cuando acaba el amor

JESÚS GARCÍA, Barcelona

¿Quién se queda con la mascota cuando acaba el amor? El Código Civil considera a los animales domésticos meros “bienes muebles”, de los que uno puede apropiarse; pero para sus dueños son seres queridos, parte de la familia. Cuando un matrimonio se rompe, ¿perder el contacto con el perro o el gato puede ser tan trau-

mático como perder la custodia de un hijo? Hasta ahora, los tribunales otorgaban el cuidado de los animales a su propietario administrativo, pero la tendencia cambia: ya hay sentencias que subrayan el vínculo afectivo con los animales y apuestan por la tenencia compartida; los convenios matrimoniales contemplan cada vez más esa opción. PÁGINA 22

TEATRO REAL